



H-3 PEMILU

PPK Intensifkan Koordinasi

YOGYA (KR) - Untuk menyukseskan pelaksanaan pemilihan umum (Pemilu) pada 9 April mendatang, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) melakukan berbagai persiapan mulai dari pembuatan jadwal, mengintensifkan koordinasi dengan PPS dan KPSS sampai pendistribusian logistik. Di samping itu untuk menjaga keamanan saat proses pemungutan suara, PPK melibatkan aparat kepolisian. Hal itu dikemukakan oleh Camat dan PPK di Kota Yogyakarta yang ditemui *KR* secara terpisah, Senin (6/4).

Ketua PPK Gondokusuman Hedith Riadh N SH mengatakan dalam Pemilu Legislatif (Pileg) mendatang, jumlah warga yang masuk daftar pemilih tetap (DPT) sebanyak 38.515 orang. Untuk memperlancar proses pemungutan, jumlah tersebut sengaja dibagi dalam 110 TPS yang tersebar di 5 Kelurahan. Masing-masing Baciro (30 TPS), Terban (25 TPS) Kotabaru (8 TPS), Demangan (23 TPS) dan Klitren (24 TPS).

"Secara prinsip persiapan untuk Pemilu Legislatif cukup lancar dan tidak ada masalah. Memang ada beberapa warga yang belum terdaftar tapi jumlahnya tidak banyak dan bisa diatasi," katanya.

Hedith menyatakan, untuk menjaga keamanan dan kerahasiaan kotak maupun surat suara akan didistribusikan ke TPS pada H-1. Kebijakan itu diambil dengan harapan bisa mengurangi be-

ban KPSS khususnya yang terkait dengan pengamanan kotak dan surat suara.

Ketua PPK Ngampilan Wijiyo mengatakan untuk logistik Pemilu Kelurahan Ngampilan sudah didistribusikan Senin sore (6/4) esok paginya dilanjutkan Kelurahan Notoprajan. Logistik yang dibagikan antara lain bilik suara beserta alat pendukungnya. Pihaknya juga intensif melakukan koordinasi dengan KPSS, PPS dan tokoh masyarakat untuk persiapan pelaksanaan Pileg.

"Kami juga sudah koordinasi dengan Linmas dan aparat kepolisian untuk ma-

salah keamanan logistik. Untuk sementara logistik disimpan di kelurahan masing-masing. Kami juga masih diskusi tentang proses rekapitulasi PPK dan siapa saja petugas yang ditunjuk," ungkapnya.

Terpisah Camat Kraton, Drs Andhy Sasongko, didampingi Ketua PPK Kecamatan Kraton Samsul Hidayat menambahkan di wilayahnya ada 54 TPS yang tersebar di 3 kelurahan. Rencananya Gubernur DIY Sultan Hamengku Buwono X dalam daftar memberikan hak suaranya di TPS 22 Dalem Joyokusuman. Di Kecamatan Kraton dalam DPT tercatat 18.046 warga yang akan memberikan hak suaranya. "Saya sudah mengingatkan semua yang tugas di TPS untuk siap kerja sampai malam," kata Andhy.

Terkait logistik Pemilu Andhy Sasongko mengatakan hari pertama Senin (6/4) untuk Kelurahan Panembahan sedang Kelurahan Patihan dan Kadipaten Selasa (7/4). Sedangkan bilik suara meskipun ada keterangan pihak KPU akan ada tambahan bilik namun sebaiknya petugas di TPS juga siap-siap menyiapkan bilik secara swadaya. (Ria/War/Nik)-b

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005